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平成２９年度仙北市立角館小学校 校長室だより 美しく咲け 夢に向かって ～ なかよく かしこく たくましく ～

●あいさつ●あんぜん

●あい読書●あとしまつ

平成29年10月２０日（金）

10月６日（金）に行われた前期終業式では、4年松組のＳ．さん、6年梅組Ｓ．さんの２人から「前期が
んばったことと後期の目標」の作文発表があり、校長からは、前期のがんばりについてお話ししまし
た。式後に前期のチャレンジテストの表彰があり、全校を代表して6年松組Ｓ．さんにパーフェクト賞の
賞状を手渡しました。
１２日（木）には、5日間の休みを終えて、子どもたちは気持ち新たに元気に後期を迎えました。後期

始業式では、１年松組Ｋ．さん、Ｔ．さん、３年松組Ｋ．さんの3人から「後期がんばりたいこと」の作文発
表があり、校長から「いじめっこや友達にいやな思いをさせるひきょう者のいない学校、ふわふわ
（あったか）言葉があふれる学校づくりに向けてがんばってほしいこと」と「桐生祥秀選手の１００M９
秒９８の日本記録の秘密と努力」について話をしました。

７０名の就学予定児童を迎え、この時期恒例の就学時健康診断
が行われました。笑顔いっぱいで受付を済ませた年長さんたち
も、検査が始まるころになると少し真剣な面持ちになり、教師の
指示にしたがって、検査をスムーズに実施することができました。
保護者のみなさんには、待ち時間を利用して、仙北市教育委員

会北浦教育文化研究所のアドバイザー兼相談員のＫ．先生の講話
を聞いていただきました。
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終業式・始業式での児童代表あいさつ～堂々とした立派な発表でした！

【終業式】 「前期にがんばったこと」 ４年松組 Ｓ．さん
わたしが前期にがんばったことは四つあります。
一つ目は、四月にやった桜の町の案内人です。理由は、一から紹介の文章をつくり、かん板をつくり、写真

やしりょうを集めて、全国の方々や外国の方々に角館のよさや桜のれきしなどをつたえることができたか
らです。
二つ目は、六月にやった運動会です。自分のきょうぎのときはせいいっぱいがんばりました。五・六年生

がいないときも、四年生がせんとうになって三・二年生をまとめてしっかりおうえんできました。
三つ目は、学級会です。学級会では自分のいけんをしっかりいうことや友だちのいけんとくらべること

ができました。司会のときは、大きな声で説明して学級会を進めることができました。
四つ目は、クラブです。四年生になってクラブが始まりました。スポーツクラブにはいりました。五・六年生

といろんなスポーツをしました。サッカーやハンドベースボール、水きゅうなどどれも楽しかったです。高学
年の人たちといっしょに遊ぶきかいが少ないので、クラブで交りゅうできてうれしいです。これからもなか
良くしたいと思います。

【終業式】 「前期を振り返って」 ６年梅組 Ｓ．さん
「応援賞一位は白組です。」小学校最後の運動会は、応援賞も優勝もとれませんでした。でも私には、精

一杯、自分たちで応援の工夫を考え、休み時間も練習し、みんなで協力して本番をやり切ったという達成
感がありました。
部活動のドリハモで、私は部長になりました。うれしい反面、これからどうやってみんなを引っ張っていく

のかという不安もありました。始めは、みんなをどうまとめていったらいいのか分からず失敗することが多
かったのですが、家の人や先生方から励ましのアドバイスをいただき、失敗も少なくなりだんだん部活全体
がまとまっていくのを感じました。美郷大会では、練習の成果をはっきすることができ、東北大会出場を果
たすことができました。次の目標である全国大会出場に向けてより一層練習に力を入れていきたいと思い
ます。
学習発表会では、十周年記念ということで全校でお祝いの呼びかけと「ふるさと」を歌いました。私は指

揮をしながらみんなの十周年を祝おうとするやさしい気持ちやこれからも角小をより良くしていこうとい
うやる気をひしひしと感じました。みんなの気持ちに応えようと指揮する手にさらに力をこめ、夢中で指揮
ぼうをふりました。
これまで先ぱいの方たちがつくってきた角小の伝統を守りながらも、私たちの工夫や努力で新しい角小

をつくりあげていかなければと、決意を新たにしました。
五・六年生のみなさん。そのためにも自らがお手本になり、あいさつや日々の勉強、学校やみんなのため

にできることなど進んで行いましょう。そして信らいされるリーダーになりましょう。
三・四年生のみなさん。五・六年生をサポートしながら一・二年生にやさしくしたり、教えてあげたりとお世

話してあげてください。
一・二年生のみなさん。これから新しく勉強することがどんどん増えていきます。まずは、学校のルール

をしっかり覚え、人の話をよく聞き、そして私たちについてきてください。
みなさん。全校一丸となって、楽しい学校生活を私たちの力でつくっていきましょう。

【始業式】 「後期がんばりたいこと」 ３年松組 Ｋ．さん
ぼくが後期にがんばりたいことは二つあります。
一つ目は算数のべん教です。前期では、かけざんの筆算をまちがえないようにがんばりました。後期で

は、二けた×二けたのかけ算もあるので、すばやく問題をとけるようにしたいです。
二つ目は、もっと体力をつける事です。 マラソン大会では、タイムをちぢめる事ができました。後期は、

家のまわりを走ったり、体育のじゅぎょうでいろんなうん動をしたりして体力をもっとつけたいです。そして
来年のマラソン大会では、あきらめないで走り、上位をめざしたいです。
後期も、自分の目ひょうをたっせいできるようがんばりたいです。

【始業式】 「こうきにがんばりたいこと」 １年まつ組 Ｋ．さん
ぼくが、こうきにがんばりたいことは、二つあります。
一つめは、べんきょうです。テストでいっぱいまんてんをとりたいです。プリントで、よくかんがえて、テス

トのときもがんばりたいです。
二つめは、いっぱいほんをよむことです。としょしつにはおもしろいほんがいっぱいあるので、いっぱいよ

みたいです。一ねんせいのうちに五十さつくらいよみたいです。

「こうきにがんばりたいこと」 １年まつ組 Ｔ．さん
わたしが、こうきにがんばりたいことは、二つあります。
一つめは、チャレンジテストです。かんじとけいさんで、ひゃくてんをとりたいです。ノートにいっぱいかい

て、れんしゅうしておぼえたいです。
二つめは、フラフープのれんしゅうです。いまは、五十かいくらいつづけてできます。もっとれんしゅうし

て、ひゃっかいくらいつづけてまわせるようになりたいです。さくらタイムに、ともだちといっしょにいっぱ
いれんしゅうしたいです。


